

## 人権の願いを託して

市役所のエントランスホールに、園児たちによる七夕飾りが飾られました。

これは、人権尊重思想の普及高揚と啓発を目的に、市人権擁護委員協議会主催で開催している人権七夕祭り（7月5～12日）のもので、大宮聖愛、大宮聖慈、ひまわり、さくらの各保育園、大賀保育所の園児達が参加しています。

園児たちの願いを込めた短冊などが飾られた賑やかな七夕飾りは、市役所を訪れた人々の目を楽しませてくれました。



## 知 市ってニュース!

このコーナーでは、常陸大宮市のさまざまな出来事や話題を紹介し、皆さんからの身近な情報をお待ちしています。

どうぞお気軽に情報をお寄せください。

★情報政策課広報統計係

☎ 52-1111 (内線383)

FAX 53-6010

e-mail

jousei@city.hitachiomiya.lg.jp

## 常陸大宮済生会病院開院

7月3日、

合併の最重要事業であった市民待望の常陸大宮済生会病院が開院しました。これまで、水戸市など市外の病院等へ依存してきましたが、

今後は救急医療やへき地医療

に対応するとともに、地域の医療機関との連携・機能分担が図られ、安心

される医療の提供が可能となります。

また、開院に先立ち、6月26日には橋本知事をはじめ多数の来賓の方々を招いて記念式典を行い、竣工を祝いました。さらに、26、27日の両日にわたって内覧会を開催。市内外から1,000人を超す方々が訪れ、最新の施設や医療機器に感嘆の声が上がっていました。



## 緒川運動公園竣工

緒川地域上小瀬地区内に運動公園が完成し、7月15日、来賓をはじめ地域住民の方々や関係者約500人が見守る中、竣工記念式典が開催されました。この運動公園は、平成13年度から、

総面積82,810㎡の山林等を開発して整備され、夜間の利用も可能な照明設備を備えています。

式典では、照明の点灯式が行われ、市長の手でボタンが押され、照明がついた瞬間、拍手と歓声があがっていました。式典後は、途中雨に見舞われましたが、地元糸東会緒川支部による空手の型の披露や、大洗高校マーチン・グバンド演奏、まきもちなども行われ、参加した人々は真新しい運動公園でのイベントを楽しんでいました。



## 子供自転車茨城県大会出場

7月7日、ひたちなか市総合運動公園総合体育館で、県警察本部と茨城県交通安全協会主催の第43回交通安全子供自転車茨城県大会が行われ、県内各警察署管内から27の代表小学校が参加し、学科・実技・安全走行テストにより得点を競いました。

大宮警察署管内からは緒川地域の八里小学校が出場しました。結果は惜しくも入賞を逃しましたが、代表選手4人が精いっぱい競技し、日頃の練習の成果を発揮しました。

参加した児童は自転車で通学しており、この大会で学んだことは今後の生活に大いに役立つことでしょう。

【代表選手】

- 小関 健幸さん
- 山口 雄哉さん
- 藤田 悠人さん
- 高島 完太さん

## 農園オーナーに

常陸大宮市グリーン緒川協議会では、遊休農地の解消、都市との地域間交流を目的として今年度からやすらぎの里農園で援農オーナー活動を実施しています。7月現在で県内や東京都から8組30人の方が参加し、ジャガイモ、カボチャ、サツマイモ等の植え付けをしています。

月に1回程度の活動を予定しており、ジャガイモの収穫、そば播種、白菜植え付け、また秋から冬にかけては作物の収穫、交流を深めるための収穫祭を予定しています。



村田小学校で林業体験

## 間伐の重要性を学ぶ

6月26日、小場地内の国有林において、村田小学校5・6年生児童50人が参加し、林業体験学習を実施しました。

植えたスギ・ヒノキが成長してくると、木が混み合い、もやしのようになり長くなるので一部の木を切る間伐を行います。最近では、木材の価格が安いことなどから、手入れがされず、間伐が遅れている森林が多い状況です。

児童たちは間伐の重要性について説明を受けた後、実際に間伐を体験しました。途中、森林に関するクイズに挑戦し、またヒノ

キの葉や年輪を観察し、間伐木の利用方法を考えるなどして、森林・林業に関する理解を深めました。



## 安全第一で水辺のレジャーを

水遊びをする機会が増える季節にあわせ、7月16日、御前山地区全域の河川敷において、御前山防犯連絡協議会と大宮警察署による水辺パトロールが実施されました。また、「水難事故ゼロ」を願い、水難事故防止を呼びかける看板を設置しました。

河川や水辺でのレジャーを楽しむ場合は、危険と隣り合わせであることを忘れず、水難事故には十分ご注意ください。



## 美和寿大学開級式



7月7日、美和工芸ふれあいセンターにおいて、「美和寿大学」開級式と第1回学習会が行われました。

学習会には、大学生56人が参加し、美和国保診療所歯科医長高橋健先生に「健口人生〜健康な人生は健口なお口から〜」とのテーマで、講演をいただきました。

また、「健口体操」（顔面・舌を使うの体操）を行い、楽しい中にも充実した時間を過ごすことができました。

## 松山区が市内を視察研修

6月26日、御前山地域松山区（國安清区長）の住民の皆さんが区制の発足にともない、区の自治活動をより活発にしようとして視察研修を実施しました。

この研修では松山区の23人が本庁舎や総合支所をはじめ、市内各地域の施設を視察しました。



## 各地で河川クリーン作戦

河川愛護月間にちなみ、市内で河川クリーン作戦が7月9日（山方地域では7月30日）に行われました。

当日は、久慈川・那珂川・緒川を中心に、河川敷や道路沿いの草刈りやごみ拾いが行われました。

皆さんの協力により、たくさんのごみを回収しました。ありがとうございました。ありがとうございました。



## みんなで元気にイチ、ニ、サン！

夏休みラジオ体操

午前6時30分。大宮地域上町にある広場に、子どもや大人がぞくぞくとやって来ます。約60人が集り、澄み切った早朝の空気の中ラジオ体操が始まります。

これは、上町仲よし子ども会（飯野好三後援会会長）主催の「夏休みラジオ体操」です。

夏休みの規則正しい生活を送るとともに、子どもたちと、お年寄りなど地域の大人たちとのふれあいを持てるようにとの思いから、青少年育成常陸大宮市民会議大宮支部

（松浦好道支部長）の後援のもと始められ、今年で6年目を迎えます。子どもや青少年育成大宮支部では、近所の皆さんがたくさん集まって、早朝のさわやかな空気の中ラジオ体操をする、最近では珍しくなったこの光景を、もっと各地に広めていきたいと語っていました。

参加した方々は、体操で眠気も飛び、活き活きとした1日が送れることでしょう。

